

Culmina con éxito curso de operador de equipo pesado gracias a la alianza INADEH-Minera Panamá

Fecha de publicación: 15 de diciembre del 2016



Treinta y nueve panameños a partir de hoy forjarán un mejor futuro, gracias a la alianza público-privada entre el Instituto Nacional de Formación Profesional y Capacitación para el Desarrollo Humano (INADEH) y Minera Panamá.

15 de diciembre de 2016

Treinta y nueve panameños a partir de hoy forjarán un mejor futuro, gracias a la alianza público-privada entre el Instituto Nacional de Formación Profesional y Capacitación para el Desarrollo Humano (INADEH) y Minera Panamá que hizo realidad su preparación como Operadores de Equipo Pesado.

Estos hombres y mujeres, que residen en las comunidades de San Benito y Villa de El Carmen, en el distrito de Donoso, en Colón y La Pintada y Molejón, en la provincia de Coclé, ya están prestando sus servicios en Minera Panamá.

Más de 8,500 horas de capacitación y el empeño que estos jóvenes pusieron se vieron materializados en el acto de graduación que se realizó este lunes 12 de diciembre de 2016 en el Proyecto Cobre Panamá, ubicado en el distrito de Donoso.

El acto contó con la participación del Secretario General del Ministerio de Trabajo y Desarrollo Laboral, Alfonso Rosas, el Director General Encargado del INADEH, Juan Bravo Girón, directivos de Minera Panamá, autoridades regionales y locales.

Durante la actividad Bravo Girón destacó que, como resultado del convenio, INADEH ha desarrollado en el Proyecto Minera Panamá 24 acciones de capacitación que han beneficiado a 327 participantes en los cursos de Soldadura, Seguridad Industrial, inglés e Hidráulica de Equipo Pesado.

El Departamento de Recursos Humanos de Minera Panamá administra la formación del personal. Los jóvenes que participaron del programa cumplieron horas de teoría y simulación en las instalaciones de la sede Regional de INADEH en Penonomé, mientras que las horas de práctica las realizaron en el Proyecto Cobre Panamá. Instructores del INADEH y operadores de experiencia de Minera Panamá, que sirvieron de mentores, acompañaron a los aprendices en los seis meses que duró la práctica.

“Hoy nosotros, mujeres y hombres panameños, la mayoría residentes de los distritos de La Pintada y Donoso, vemos culminado lo que en un principio parecía ser solo un sueño. El sueño de formar parte del Mega Proyecto de inversión extranjera más grande que ha tenido nuestro país hasta el día de hoy”, dijo el Sr. Nicomedes Ruiz en nombre de sus compañeros graduandos.

“Hoy en día el Proyecto Cobre Panamá puede decir orgullosamente que cuenta con más de 5,000 colaboradores panameños y muchos de ellos son de nuestras comunidades vecinas”.

En el acto, también se graduaron 16 mecánicos industriales y de equipo pesado del Programa ABC, impartido por IIASA CAT, cumpliendo con el programa de capacitaciones al personal del Proyecto Cobre Panamá, procurando el crecimiento profesional de sus colaboradores. Todos los mecánicos industriales también fueron contratados por Minera Panamá.